

**MÁS INFORMACIÓN:**Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 24 de febrero de 2021

El Ayuntamiento invertirá cerca de 9 millones de euros para reactivar la economía y transformar el municipio

El equipo de Gobierno socialista se encontró un agujero de 3,2 millones de euros tras 16 años de gobiernos del Partido Popular y en estos cinco años ha conseguido dejar la deuda a cero y sumar unos ahorros de 11,2 millones.

Alhama va a acelerar y consolidar la transformación del municipio que inició el PSOE en 2015. El Pleno de febrero, celebrado este pasado martes, aprobaba un conjunto de inversiones con cargo al remanente de tesorería, es decir, un parte del dinero ahorrado estos últimos años y que hasta ahora no se podía tocar. Serán cerca de 6 millones de euros, de los 11,2 con los que cuenta el Ayuntamiento tras la buena gestión del Partido Socialista de Alhama estos últimos cinco años al frente del Consistorio. A los que hay que sumar otros 1,5 millones de la remodelación del Castillo y 1,2 millones para el inicio del proyecto del nuevo parque de La Cubana y el centro termal. Estos últimos a cargo del presupuesto ordinario para este 2021.

El área de Urbanismo será la que cuente con una mayor inversión, y dispondrá de 2,6 millones para ejecutar diferentes proyectos, como el pabellón deportivo de El Praíco y el recinto ferial en Nueva Espuña.

La concejalía de Infraestructuras y Servicios Públicos sumará nuevas actuaciones por valor de 1,76 millones, entre las que destacan la renovación de redes en la calle Cervantes y adyacentes o el arreglo de diversos caminos públicos, entre otras. A esta cantidad hay que añadir las actuaciones con carácter de urgencia para la sustitución de las viejas tuberías de agua potable y saneamiento a través de la empresa concesionaria Socamex y que próximamente continuarán en la avenida Cartagena, calle Luis Rosales, calle Méndez Núñez y calle Carmen López.

La remodelación del campo de fútbol 11 y unos nuevos vestuarios en el complejo Guadalentín serán las inversiones más destacadas del área de Deportes, que contará con 453.000 euros este año.

Por otro lado, el Gobierno local seguirá apostando por la eficiencia energética y el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, con una partida de 260.000 euros, que se sumarán a otros proyectos por valor de 300.000 euros que se encuentran ya en licitación.

La concejalía de Educación destinará 200.000 euros para seguir consolidando la apuesta por la igualdad de condiciones y oportunidades de los centros. Una de las obras más destacadas será



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

la cubierta de la pista del CEIP Ginés Díaz – San Cristóbal, aprobada en los pasados presupuestos participativos.

Bienestar Social dispondrá de 150.000 euros para reformas necesarias en distintos espacios municipales, como el centro de día de mayores, el psicosocial o el edificio de Los Secanos.

La concejalía de Turismo contará con 137.000 euros para llevar a cabo el Plan de Sostenibilidad Turística de la Mancomunidad de Sierra Espuña.

El área de Nuevas Tecnologías extenderá la fibra óptica para comunicar diversos edificios municipales y adquirirá nuevos equipos informáticos. Para ello tiene asignada una partida de 115.000 euros.

Además de la importante inversión en la remodelación del Castillo, tras la subvención del 1,5% concedida por el Gobierno de España, Cultura y Patrimonio ejecutará dos proyectos necesarios como son la instalación de un ascensor en la casa de la cultura, del que se beneficiarán sobre todo aquellas personas con movilidad reducida #PMR, y también contempla la ampliación del archivo municipal. Para estas dos obras dispone de 98.000 euros.

Además del citado Plan de Sostenibilidad Turística, la apuesta municipal por el mundo rural continúa con tres proyectos para las pedanías de La Costera, Las Cañadas y El Berro, con un presupuesto de 94.000 euros.

Parques y Jardines continuará con la mejora de los espacios de juegos infantiles en las zonas verdes e iniciará el 'Plan Sombra' para cubrir diferentes áreas de recreo para menores, con un total de 75.000 euros.

Por último, el Ayuntamiento de Alhama, a través de la concejalía de Seguridad y Protección Ciudadana, comprará dos nuevos vehículos para Policía Local por valor de 51.000 euros.

Otras propuestas aprobadas en el Pleno fueron la revisión de expedientes sancionadores, la reivindicación del papel de mujer con motivo del 8 de marzo, que se vuelven a ver amenazadas por la llegada de la ultraderecha a las instituciones. Y una petición a la Comunidad Autónoma para buscar soluciones y ayudas a pequeños agricultores ante la prohibición de realizar quemas agrícolas. Y la moción para abordar la crisis del Covid con perspectiva de género.

La única petición rechazada por el Pleno fue la moción del Partido Popular de instar al Gobierno central para declarar "la matanza" como patrimonio inmaterial de la humanidad.

Una vez más los vecinos y vecinas de Alhama que siguieron esta sesión plenaria han podido comprobar como hay dos realidades en el Ayuntamiento: un equipo de Gobierno serio y con un proyecto ilusionante para el municipio, y una oposición de la derecha instalada en la confrontación, con ocurrencias continuas ante su falta de ideas y de trabajo.

Alhama seguirá avanzando durante los próximos años y siendo un referente económico y de bienestar social.